

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kesehatan serta kekuatan kepada penulis, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan proses penulisan skripsi ini. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Proses penulisan skripsi ini telah melalui perjalanan yang panjang dan melelahkan serta telah melalui berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Mulai dari proses pemilihan judul, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi hingga ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan judul didasarkan pada permasalahan yang dihadapi baik oleh pendidik maupun peserta didik terkait pembelajaran jarak jauh ataupun pembelajaran daring yang terjadi saat ini. Peserta didik membutuhkan media pembelajaran yang *update* untuk mendukung keberlangsungan kegiatan pembelajaran. Penelitian ini ditujukan untuk pengembangan media pembelajaran tersebut yaitu media pembelajaran biologi berbasis digital dalam bentuk komik.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak terkait, baik secara langsung maupun tidak langsung. Maka dari itu pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan hormat dan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini. Ucapan hormat dan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, serta kritik dan saran sehingga proses penulisan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd, dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd. selaku dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd atas

bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian penulis. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., Bapak Halim Simatupang, M.Pd., atas bantuannya dalam validasi media pembelajaran komik digital yang dikembangkan oleh penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan juga Guru Biologi MIA Negeri 2 Percut Sei Tuan, yang telah membantu dan mau menerima serta memberikan ruang kepada penulis dalam melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga berterimakasih kepada adik-adik kelas XI MIA 2 SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan atas bantuan dan dukungannya sehingga penelitian yang penulis lakukan pada kelas tersebut dapat berjalan dengan baik.

Terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan khusus kepada dua orang istimewa dalam hidup penulis yaitu Ayahanda dan Ibunda tercinta, Johansen Damanik S.H. Dan Marianna Sipayung serta adik-adik penulis yaitu Jani Rama Sakti Damanik, Yohana Dwi Putri Damanik dan Yemima Damanik yang selama ini telah memberikan dukungan moril, materiil dan semangat serta menjadi alasan kuat penulis untuk terus berjuang dalam proses penyelesaian penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman yang telah banyak memberikan bantuan kepada penulis baik melalui dukungan langsung maupun tidak langsung, kepada Nacar Ritonga, Vizha Alfionita Panjaitan, Ribka Novelia Saragih, Astri Ulina Saragih, Alresa Oktaviana Saragih, Arni Chossy Erista Purba, Anella Prisdayanti Damanik, Ermida Vytha Pakpahan, Beria Kristin Boru Karo, Susi Ike Sari Unedo Sihotang, Nerisa Simamora, Priandani dan Yulista Kaban. Penulis mengucapkan terimakasih banyak kepada teman-teman sekalian atas bantuannya dan juga semangat yang diberikan serta kesediaan teman-teman sekalian menghibur penulis selama proses berlangsung hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan dan keterbatasan dalam hal penulisan dan lain sebagainya, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan skripsi ke arah yang lebih baik. Terlepas dari itu, penulis juga

mengharapkan kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait,
khususnya bagi pengembangan media pembelajaran berbasis digital.

Medan,

Penulis,

Monika Sari Dewi Damanik



THE
Character Building
UNIVERSITY

